

28.12.161 | Rt Seng-krates (346)

Der Kreis

Schlaraffen hört!

Der Kreis

Es ist, wie jeder sicher weiß,
unmöglich, umzuformen einen Kreis.
Ihn in eine andere Form zu pressen,
kann man wohl getrost vergessen.
Er verweigert sich der Quadratur,
egal mit welcher Prozedur.

Magisch ist am Kreis doch viel,
und manches klingt für mich skurril.
Dann drehen sich meine Gedanken schon mal im Kreise,
und eine innere Stimme flüstert im Kopf mir zu ganz leise:
Das mit dem Pi kannst du vergessen,
das zu verstehen, das wär' vermessen.

Statt dessen will ich mich an Bekanntes halten,
um meine Fechtung fertig zu gestalten.
Thales und Euklid, die alten Griechen,
haben, obschon die beiden längst verblichen,
den Kreis analysiert vor vielen Hunderten von Jahren,
doch konnte der seine Geheimnisse bis heut' bewahren,
damit den Mathematikern der Gegenwart
sich im Zauberkreis noch Unbekanntes offenbart.

Jedoch bleiben Thaleskreis und die Formel des Euklid
Mathegrößen – unumstößlich, fest wie Granit.
Der wichtigste Kreis, das steht zweifelsohne fest,
ist die Versammlung von Schlaraffen in Uhus Nest.
Unser Bund, der ist ein Freundeskreis,
fest geschlossen auch bei Corona, Sturm und Eis.
In Arte Voluptas – unser Wahlspruch garantiert,
dass der Schlaraffenkreis auf ewig existiert. Lulu

gefechst von Rt Seng-krates